

DESDE LONDRES

# La mujer debe participar sólo en deportes aptos para ella

**EL FUTBOL FEMENINO ES REPROBADO EN GRAN BRETAÑA, AUNQUE HAY UN CLUB DE MUCHACHAS QUE HA MARCADO 3.022 GOLES EN 640 PARTIDOS**

LONDRES.—(Servicio especial de la Agencia Calpe).

Un periodista publicó recientemente un artículo criticando duramente la participación femenina en el deporte. Según él, éstos se hallan desprovistos de encantos. "Continuad haciendo punto de ganchito —dice a las chicas— y dejad el de-

nino de Inglaterra, que tuvo lugar en Sheringham, Norfolk, la inclemencia del tiempo no pudo ser mayor, pero se continuó jugando. El viento se llevaba cuanto encontraba a su paso. En una ocasión arrancó a un muchacho la bolsa de los bastones y le lanzó al suelo. Los hombres se sentaron en la caseta del Club,



Vease el esfuerzo que el atletismo supone para la mujer. La rubia del núm. 692 expresa en el rostro la violencia experimentada. Y eso que es la campeona olímpica de los 80 metros, corridos en Wembley en los Juegos Olímpicos de 1948. Se trata de F. E. Blankers-Koen (Holanda) que entra seguida de M. A. J. Gardner (núm. 735) de Gran Bretaña. (Foto Calpe).

porte para los hombres". Esta discusión que se mantiene año tras año, sobre si deben o no practicar los deportes las mujeres, tiene partidarios en ambos bandos. Nosotros, si bien desaprobaríamos ver a dos mujeres ceñirse los guantes de boxeo o calzarse las botas de futbol o de rugby, somos solidarios de los que se inclinan a favor del deporte femenino, pero, naturalmente, en las modalidades que armonicen con sus aptitudes y feminidad, como son, por ejemplo, el tenis, la hípica, el golf, etc.

La mujer de hoy es muy distinta de la del siglo pasado y, sin embargo, no ha perdido su feminidad, pose a que ha ganado en robustez y espíritu de lucha.

Durante el campeonato de golf feme-

pero sobre el terreno continuó Mrs. Sarah Sparrow, de 67 años, quien había despertado la admiración de todos los asistentes al ganar las dos primeras sesiones, cuando el tiempo era más apacible.

Este mismo espíritu de lucha dió el triunfo a Eileen Fonton, de 22 años, en la travesía del Canal de la Mancha, al cruzarlo en 15 horas y 30 minutos. Las cualidades de entereza y valor, unidas a la voluntad de vencer, son tan acusadas en las mujeres como en los hombres.

Nuestra opinión de que la mujer debe participar sólo en ciertos deportes —y naturalmente, con moderación— está corroborada por la Asociación de Futbol británica que mira con malos ojos el



UNA NUTRIA DE 1'50 METROS Y 14 KILOS, CAZADA

LINARES.—El vecino de esta localidad Miguel Torres, ha cazado una nutria de 1'50 de largo que ha pesado catorce kilos. Este señor marchaba con un perro por las proximidades del río que pasa al lado de la estación de Vallollano, cuando vió que el perro luchaba con un pez grande. En el momento oportuno, disparó y mató una nutria, que resultó ser con quien luchaba el perro, que la sacó con la boca, a pesar de tener el animal diversas heridas en la cabeza. La caza de esta nutria ha llamado mucho la atención, pues es una pieza que se desconoce en la comarca.

## Parrilla GRAN CASINO

CIUDAD REAL

Barra americana, Restaurante.  
Bodas, bautizos, cenas de sociedad.

LOS DOMINGOS:

POR LA MAÑANA, SELECTO  
BAILE VERMOUTH

POR LA TARDE, ANIMADO  
TIE-BAILE.

El futbol femenino, por considerar que puede ser perjudicial para las mujeres, por cuyo motivo prohíbe que se jueguen partidos femeninos en los campos de su jurisdicción.

Pese a que nos consideramos enemigos del futbol femenino, vamos a transcribir la historia del Club Femenino de Preston, fundado por Mr. Alfred Frankland.

Este deportista llevó a su equipo de muchachas al Canadá, a los Estados Unidos y a Francia. En 1917 se las conocía con el nombre de Dick Kerr's Ladies. Al principio se creyó que sería una afición puramente pasajera, pero cada vez se iba afiliando más chicas, a medida que las veteranas se casaban o se hacían demasiado viejas para este deporte. Mr. Frankland cree que su equipo cuenta con el más brillante historial del mundo: de los 640 partidos que han jugado, vencieron en 604, empataron en 27 y sufrieron 9 derrotas, frente a conjuntos ingleses, escoceses, irlandeses, galeses, selecciones europeas y otros equipos. En cuanto a goles, tienen 3.022 a su favor y 323 en contra, lo que, indudablemente, representa una hazaña, y es clara muestra de que las futbolistas no se dedican a pasearse por el campo como un grupo de maniqués, arreglándose cuidadosamente el pelo y procurando que no se arrugan sus camisetas.

Nosotros, sinceramente, preferimos verlas jugando un partido de tenis, o con un bastón de golf en la mano.

STEPHEN ROYLE.